Schützengräben und der Bauern in den Landkreisen die neue Regierung und ihre Gesetze über das Friedensangebot und die unverzügliche Übergabe des Grund und Bodens an die Bauern unterstützt. Der Sieg der Arbeiter- und Bauernrevolution ist gesichert, denn die Mehrheit des Volkes hat sich bereits für sie erklärt.

Es ist durchaus verständlich, daß die Gutsbesitzer und Kapitalisten, die mit der Bourgeoisie eng verbundenen leitenden Angestellten und Beamten, mit einem Wort, alle Reichen und ihre Handlanger, die neue Revolution feindselig aufnehmen, sich ihrem Sieg widersetzen und drohen, den Bankbetrieb stillzulegen, die Arbeit verschiedener Behörden stören oder stillegen, sie in jeder Weise behindern, sie bald direkt, bald indirekt hemmen. Jeder klassenbewußte Arbeiter verstand sehr wohl, daß wir unvermeidlich auf solchen Widerstand stoßen werden, die ganze bolschewistische Parteipresse hat dies viele Male hervorgehoben. Die werktätigen Klassen werden sich keinen Augenblick lang durch diesen Widerstand einschüchtern lassen, werden nicht im geringsten die Drohungen und die Streiks der Anhänger der Bourgeoisie fürchten.

Hinter uns steht die Mehrheit des Volkes. Hinter uns steht die Mehrheit der Werktätigen und Unterdrückten in der ganzen Welt. Unsere Sache ist gerecht. Unser Sieg ist gesichert.

Den Widerstand der Kapitalisten und der leitenden Angestellten werden wir brechen. Wir werden niemandem seinen Besitz nehmen, es sei denn durch ein besonderes Staatsgesetz über die Nationalisierung der Banken und Syndikate. Dieses Gesetz ist in Vorbereitung. Kein einziger Werktätiger, kein Arbeitender wird auch nur eine Kopeke verlieren, im Gegenteil, ihm wird geholfen werden. Außer der strengsten Rechnungsführung und Kontrolle, außer der Erhebung der früher festgeigten Steuern will die Regierung keine anderen Maßnahmen treffen.

Im Namen dieser gerechten Forderungen hat sich die gewaltige Mehrheit des Volkes um die provisorische Arbeiter- und Bauernregierung zusammengeschlossen.

Genossen! Werktätige! Denkt daran, daß *ihr selber* jetzt den Staat verwaltet! Niemand wird euch helfen, wenn ihr euch nicht selber vereinigt und nicht *alle Angelegenheiten* des Staates in *eure* Hände nehmt. *Eure* Sowjets sind von nun an die Organe der Staatsgewalt, bevollmächtigte, beschließende Organe.

Schließt euch um eure Sowjets zusammen. Stärkt sie. Ohne auf jemand zu warten, geht selbst ans Werk, beginnt von unten. Stellt die strengste revolutionäre Ordnung her, unterdrückt schonungslos jeden